



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** État de Vaud

Campagne en faveur de la sécurité des employé·e·s d'entretien des routes

### **« Respectez ma vie. Je protège la vôtre »**

**Les employées et employés d'entretien des routes permettent à chacune et chacun d'arriver à destination en toute sécurité. Cette mission comporte des risques élevés d'accidents pour celles et ceux qui l'assument au quotidien, de jour comme de nuit, et quelle que soit la météo. C'est pourquoi l'Etat de Vaud et le Service intercantonal d'entretien du réseau autoroutier (SIERA) mènent chaque année une campagne de sensibilisation destinée aux usagères et usagers des routes. Cette dernière se tiendra du 17 juin au 4 août 2024.**

Le travail des employées et employés d'entretien des routes se déroule en présence du trafic, avec des horaires irréguliers et une activité qui se poursuit aussi de nuit, indépendamment des conditions météorologiques. Celles et ceux qui exercent ce métier sont confrontés quotidiennement aux risques du trafic. L'inattention et la distraction des usagères et usagers au volant sont l'une des principales causes d'accidents. S'ils sont heureusement rares, ces derniers peuvent entraîner d'importantes séquelles et, même sans conséquences graves, ils restent un traumatisme pour les victimes et leur famille.

La campagne « Respectez ma vie. Je protège la vôtre » vise à sensibiliser les conductrices et conducteurs à la présence des employé·e·s d'entretien sur les routes. Elle se déploiera du 17 juin au 4 août 2024 le long des routes cantonales vaudoises ainsi que sur le réseau autoroutier vaudois, genevois et fribourgeois. L'action sera également diffusée sur les réseaux sociaux du Canton de Vaud et de la Police cantonale vaudoise ainsi que sur la page [www.vd.ch/respecteznotrevie](http://www.vd.ch/respecteznotrevie).

Ce message de prévention est porté par la Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR), le Service intercantonal d'entretien du réseau autoroutier (SIERA) et la Police cantonale vaudoise. La Fédération vaudoise des entrepreneurs, le syndicat Unia, les communes vaudoises ainsi que les polices communales et intercommunales en assurent également la promotion.

La campagne « Respectez ma vie. Je protège la vôtre » complète les mesures

existantes du DGMR et du SIERA pour renforcer la sécurité des métiers d'entretien des routes (engagement de deux chargés de sécurité, révision de l'organisation et des procédures de travail, acquisition de véhicules, engins et outils adaptés aux activités et à la sécurité, nouveaux équipements de protection individuelle ou formation du personnel). Elles contribuent à la diminution du taux d'accidents professionnels et au développement d'une organisation de la sécurité efficace, reconnue pour son expertise et son exemplarité au niveau suisse.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 17 juin 2024

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DCIRH, Laurent Tribolet, chef de la division entretien, Direction générale de la mobilité et des routes

Francine Varga, directrice, Service intercantonal d'entretien du réseau autoroutier (SIERA)

### **LIEN(S)**

[www.vd.ch/respecteznotrevie](http://www.vd.ch/respecteznotrevie)

### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**